
Отчет Депутата Совета депутатов п. Внуковское г.Москвы 

В.Ю. Цибульского за 2021 год.  

(3-й избирательный округ) 

 

За 2021-й год я принял участие в 12 заседаниях Совета 

депутатов, включая внеочередные. 

Помимо этого, принимал участие в работе комиссии по 

вопросам ЖКХ, благоустройства и жилищной политики, где 

являюсь Председателем комиссии; Комиссии по вопросам 

промышленности, строительства, транспорта, агропромышленного 

комплекса, землепользования и экологии;  Комиссии по вопросам 

образования, культуры, спорта, делам молодежи.  

 В 2021 году основной вектор работы был направлен на 

проведение благоустройства микрорайона «Солнцево-парк». В 

рамках данного благоустройства проводились работы по замене 

детских и спортивных  площадок, благоустройство территории 

вокруг них. Маленькие жители микрорайона получили 

современные оборудованные площадки.  

 Проведена встреча с представителями компании МГТС для 

предоставления альтернативных услуг связи в микрорайоне 

«Солнцево-парк». Работы по прокладке линий связи и 

предоставление услуг планируется осуществить в 2022 году. 

В течение года проводились неоднократные выезды и встречи 

с жителями. По итогам таких встреч на профильные комиссии 

Совета депутатов выносились предложения по улучшению 

благоустройства, по текущему содержанию территории 

микрорайона, поселения. 



Проводилась работа, связанная с нарушениями правил 

дорожного движения, а именно правил парковки и т.п. В ЦОДД, 

ГИБДД, Комиссию по БДД Префектуры ТиНАО, направлялись 

предложения по проведению мероприятий связанных с 

пресечением данных нарушений. Места, где наблюдаются 

проблемы, включены в маршруты патрулирования экипажами 

ГИБДД.  

В 2021 году благодаря усилиям жителей, депутатов, 

Администрации п. Внуковское, начаты работы по подключению 

ЛОС ЖК «Солнцево-парк» к центральной канализации.  

 

 

 

С уважением,  

В.Ю. Цибульский 


